



# 仙台市立鹿野小学校

## 豊かな心と志を持ちたくましく生きる子供の育成

わが校は、南側に長町商業の中心街、北側には緑豊かな台地が広がる恵まれた地域に位置しています。この恵まれた地域の環境を活用し、子供たちが直に触れることのできる様々な体験学習を行っています。

また、保護者や地域の学校への関心は高く、共催事業（夏祭り、運動会、防災訓練など）を通して学校・保護者・地域の繋がりを大切にしています。学校教育目標をもとに、地域全体で教育環境を整え子供たちの健全育成に努めています。



校長 佐々木康之

目指す学校像  
安心して学び、  
安心して託せ、  
安心して働ける学校

<コロナにまけない かのしょう せいかつ スタイル>  
だれでも えがおで いられるように  
では こまめに あらいましょう  
マスク・ハンカチ わすれずに  
さんみつ さけるには がまんが だいじ  
むかいあわせるのは やさしい きもち  
ネットをつかって たすけあい まなびあい



### つのぶえ祭り

私たちの学校には、4～6年生が工作やスポーツ体験等のお店を出して下学年を楽しませる「つのぶえ祭り」があります。去年私たちは「スゴロク」と「スタンプラリー」のお店を出し、来てくれた人たちを笑顔にできたのがうれしかったです。私たち6年生は卒業しますがこれからもとても楽しい「つのぶえ祭り」を引き継いでいって欲しいです。  
(6年 砂田 穂香)



※今年は学年ごとの「拡大版お楽しみ会」として実施します。

### 鹿野フェスタ



※今年は三密を避けた新しいフェスタを企画しています。

私たちの学校では毎年PTAの方々を中心となって開催される「鹿野フェスタ」があります。工作ブースや身体を使って遊ぶゲームブースがあり、毎年内容が変わるので、楽しみしている子が多いです。さらに、駄菓子ブースや読み聞かせ、バザーブースもあり、近隣の方や兄弟も気軽に来ることができます。これからの「鹿野フェスタ」も楽しみにしています。  
(6年 菊地 美凧)

### 六年生体育祭

- ・ぼくは体育祭でクラス対抗種目を頑張りました。特に声を出すことを頑張りました。応援の声などをたくさん出せて良かったです。  
(6年 若林 鷹一)
- ・ぼくは個人種目の走り幅跳びで自分の限界の記録を出すために全力で頑張りました。それにより良い記録を出すことができました。  
(6年 三戸部 嵩斗)
- ・今回の体育祭でのソーラン節は、例年とは違ったアレンジを加えたりして少し難しかったけど全力でやり切れてよかったです。  
(6年 小泉 結愛)



### 地域防犯ボランティア

PTA会員、地域のボランティアからなる学校ボランティア防犯巡視委員の方々、毎日の登下校時に地域全体で協力し、児童の安全確保に努めてくださっています。顔見知りの地域の方に、子供たちは元気にあいさつしています。



鹿野小は体育振興会や教振連、親児の会などたくさんの地域の方々に支えられています。その中で元気いっぱいに育っています。枠は子供たちの作品です。



PTA会長 佐藤真奈